

Fecha: 02-08-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Hoy comienzan postulaciones al Sistema de Admisión Escolar

 Pág.: 3
 Tiraje:
 7.300

 Cm2: 189,6
 Lectoría:
 21.900

 VPE: \$308.519
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

## Hoy comienzan postulaciones al Sistema de Admisión Escolar

Más de 300 apoderados han sido capacitados por el seremi de Educación, Francisco Valcarce; el jefe del Departamento Provincial de Educación (Deprov), Carlos Bahamondes, y sus respectivos equipos en Arica sobre el Sistema de Admisión Escolar (SAE).

Este año, la postulación al SAE comenzará hoy a las 9 de la mañana y se extenderá hasta el 30 de agosto, a las 2 de la tarde.Las familias pueden postular en cualquiera de esos 28 días, e incluso pueden modificar el orden de preferencias, agregar establecimientos o eliminar su postulación hasta que cierre el proceso. El seremi de Educación aconsejó "estudiar las diversas opciones y revisar bien cuáles son sus proyectos educativos. Si queremos garantizar el derecho preferente de las familias a elegir la educación de sus hijos, hagámoslo con la información que entrega el Sistema de Admisión Escolar, que tiene un visor para revisar cada proyecto educativo", dijo.

Cabe mencionar que cuando un estudiante se quiere cambiar de colegio, postula y es seleccionado en otro lugar, inmediatamente libera el cupo inicial para que otro estudiante pueda hacer uso de ese espacio. Por lo mismo el llamado a las familias

a hacer este proceso con responsabilidad.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo recomendó a las familias "postular a la mayor cantidad de opciones, en orden de prelación, donde la primera es la más importante y así sucesivamente, para que efectivamente la preferencia de las familias sea la que prime a la hora de elegir la educación de sus hijos e hijas".



LAS POSTULACIONES SE EXTENDERÁN HASTA EL 30 DE AGOSTO.